
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана Экономического факультета 

с заведующими кафедрами 

17.05.2022 №44/17-02-36 

Председательствующий - В.О. Титов, первый заместитель декана 

Секретарь - Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

Присутствовали: 20 человек (список прилагается) 

Повестка дня: 
1. Об участии в Федеральном Просветительском марафоне «Новые горизонты» 
2. Об информационном материале о деятельности коллектива факультета 
3. О проблемах, которые возникают в ходе образовательного процесса, а также в рамках 

сопутствующей деятельности 
4. О голосовании за лучший фирменный стиль, посвященный 300-летию СПбГУ 
5. О тренерах и кураторах обучающихся 
6. О требованиях к соискателям ученых степеней 
7. Об объявлении в Российской Федерации Десятилетия науки и технологий 
8. О кадровых изменениях 

1. Об участии в Федеральном Просветительском марафоне «Новые 
горизонты» 

Н.А. Львова, С.Ф. Сутырин, С.А. Белозеров, Е.М. Анохина, В.В. Иванов, О.А. Канаева, 
Н.Н. Молчанов, И.А. Аренков, Д.Н. Колесов, В.О. Титов 

H.А. Львова представила коллегам презентацию доклада на тему: «Высшее 
образование в новой экономической реальности: формируя поколение завтрашних 
лидеров», подготовленного представителями коллектива Экономического факультета для 
участия в Федеральном Просветительском марафоне «Новые горизонты» (Экономика) 
(https://marathon.znamerussia.ru). 

Участники собрания высказали свои замечания и предложения по содержанию 
доклада. 

I.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

2. Об информационном материале о деятельности коллектива факультета 
В.О. Титов, И.В. Павлова, С.Ф. Сутырин, С.А. Белозеров, И.А. Аренков, 

В связи с налаживанием контактов с новыми бизнес-партнерами и 
академическими партнерами, в т.ч. международными - из дружественных стран, 
планируется подготовить информационную брошюру о факультете на русском, 
английском и китайском языках. 

Был представлен проект концепции. Участники совещания высказали 
предложения по содержанию брошюры. 

https://marathon.znamerussia.ru
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2.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

3. О проблемах, которые возникают в ходе образовательного процесса, а 
также в рамках сопутствующей деятельности 

В.О. Титов, Н.В. Покровская, С.А. Белозеров, О.В. Стоянова 

В.О. Титов отметил, что образовательный процесс проходит в штатном режиме, 
уже начинается летняя промежуточная аттестация и скоро начнется итоговая аттестация, 
которая пройдёт в формате с использованием ИКТ. 

Н.В. Покровская попросила заведующих кафедрами организовать процесс 
корректировки рабочих программ дисциплин и актуализации учебных планов к заседанию 
Учебно-методической комиссии 23 июня 2022. 

3.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

4. О голосовании за лучший фирменный стиль, посвященный 300-летию 
СПбГУ 

В.О. Титов 

В.О. Титов призвал профессорско-преподавательский состав принять участие в 
голосовании за лучший фирменный стиль, посвященный 300-летию Университета. 

4.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

5. О тренерах и кураторах обучающихся 
В.О. Титов, С.Ф. Сутырин, О.В. Стоянова, С.А. Белозеров 

В.О. Титов обратил внимание заведующих кафедрами на поручения о тренерах 
студенческих команд для участия в олимпиадах и интеллектуальных конкурсах, а также 
кураторах обучающихся 1 курса и последующих курсов, включая 1 курс магистратуры в 
2022-23 уч.г. 

5.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

6. О требованиях к соискателям ученых степеней 
Н.Н. Молчанов, С.А. Белозеров, В.В. Ковалев, А.Н. Лякин, В.О. Титов, С.Ф. Сутырин 

Участники совещания обсудили вопрос о возможности внесения изменений в 
приказ от 08.11.2017 № 10886/1 «О повышении требований к диссертациям на соискание 
ученой степени доктора наук и диссертациям на соискание ученой степени кандидата 
наук» в части уточнения требований к публикациям. 

Вопрос далее будет обсуждаться рабочей группой, а также на заседаниях научной 
комиссии и Ученого совета. 

6.1. Присутствующим принять информацию к сведению 
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7. Об объявлении в Российской Федерации Десятилетия науки и 
технологий 

В.О. Титов 

В.О. Титов попросил участников совещания подумать над возможными 
мероприятиями и проектами, направленными на решение основных задач проведения 
Десятилетия науки и технологий, а именно: 

а) привлечение талантливой молодежи в сферу исследований и разработок; 
б) содействие вовлечению исследователей и разработчиков в решение 

важнейших задач развития общества и страны; 
в) повышение доступности информации о достижениях и перспективах 

российской науки для граждан Российской Федерации. 

7.1. Присутствующим принять информацию к сведению 

8. О кадровых изменениях 
В.О. Титов, А.С. Кузнецова, 

В.О. Титов сообщил о назначении на должность исполняющего обязанности 
заведующего кафедрой экономической кибернетики А.С. Кузнецовой и о назначении на 
должность исполняющего обязанности заведующего кафедрой информационных систем 
в экономике О.В. Стояновой и поблагодарил Д.Н. Колесова и Л.В. Гадасину за 
многолетний плодотворный труд и большой личный вклад в развитие кафедр 
факультета. 

Секретарь Н.А. Шихалева 


